
Dietmar Reimann 
 

 

 

 

 

 
 Brüggen 

Am Wolfsberg 5 

50169 Kerpen 

 (02237) 63 97 11 

(01511) 5 56 74 26  
Dietmar.Reimann@adReiS.de 

ORTSVORSTEHER 
TÜRNICH-BALKHAUSEN-BRÜGGEN 

 

Dietmar Reimann - Am Wolfsberg 5 - 50169 Kerpen 

Herr Bürgermeister 
Dieter Spürck 
Jahnplatz 1 
 
50171 Kerpen 
 
Per email                 

      30. Oktober 2019 
 
 
Sportanlage Gymnicher Straße 
Anfrage gem. § 18 GO 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die folgenden Fragen bitte ich, im Sport- und Kulturausschuss am 12.11.2019 zu beantwor-
ten: 
 

1. Wie ist der Sachstand zur Sanierung des Tennenplatzes (Sanierungsumfang, 
Ausschreibungen etc.)? Mit Beschluss zum TO 7.6 der Ratssitzung vom 
19.03.2019 wurden HH-Mittel für die die Sanierung des Tennenplatzes in 2019 be-
reitgestellt. Ebenso bitte ich in diesem Zusammenhang den Stand der Umrüstung der 
Flutlichtanlage auf LED zu beantworten. 

 
2. Wie ist der Sachstand zur Sanierung des Rasenplatzes (Sanierungsumfang, 

Planungen 2020, Tartanbahn etc.)? Mit Beschluss zum TO 7.6 der Ratssitzung vom 
19.03.2019 wurden HH-Mittel für die die Sanierung des Rasenplatzes in 2020 bereit-
gestellt.  

 
Zusatzfrage zu 1 und 2: Wurde vor dem Hintergrund der zu investierenden Mittel in 
die bestehenden Sportanlagen die Option erneut geprüft, ob die Anlage eines Kunst-
rasenplatzes nicht eine wirtschaftliche Alternative darstellt? 

 
3. Wie ist der Sachstand der Gespräche / Verhandlungen mit den Vereinen „SpVg 

BBT / TV Alpenglühn“ über eine Übertragung der Sportanlagen einschließlich 
Vereinsheim? Mit Grundsatzbeschluss des Stadtrates am 8.11.2016 wurde festge-
legt, die Zuständigkeit der Unterhaltung für die städtischen Sportanlagen auf die je-
weiligen „Platzvereine“ zu übertragen. Für diese Aufwendungen sollen die Vereine 
jährlich einen Zuschussbetrag erhalten, der individuell zwischen der Verwaltung und 
dem jeweiligen Verein festgelegt wird und im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 
durch die politisch verantwortlichen Gremien beschlossen wird. Die Verwaltung wur-
de beauftragt, mit allen betroffenen Vereinen die Gespräche dahingehend zu führen, 
um unter Berücksichtigung der individuellen Stärken und Schwächen der Vereine ei-
ne tragbare bzw. gangbare Lösung für die Zukunft zu erarbeiten. 

 
 
Vielen Dank und herzliche Grüße        
gez. Dietmar Reimann              


